

Célébrations du centenaire de la SMLH les 18 et 19 février 2022 en Occitanie

Un programme concentré sur 36 heures alternant cohésion inter sections, solennité et émotion.

Cérémonie d'inauguration d'une vasque cofinancée par la ville et par la Fédération André Maginot sur demande de la SMLH 31 à St Gaudens, esplanade de la Légion d'honneur.



Prolongement de la réunion de manière plus conviviale !

Simultanément, rassemblement des 13 sections d'Occitanie à l'hôtel de région pour une réunion de cohésion au cours de laquelle chaque président a pu se présenter et brosser les caractéristiques ainsi que le programme de ses activités. Mieux se connaître pour mieux se faire reconnaître.



Après avoir été escortée par une patrouille de la Gendarmerie nationale, la flamme sacrée a symboliquement été transmise à 100 jeunes collégiens venus de tout le département pour recevoir le trophée de la citoyenneté au conseil départemental. Une cérémonie informelle, spontanée et remplie d'émotion au passage des 100 drapeaux invités pour ce centenaire .



Avec la participation remarquable de la musique des parachutistes qui s'échauffe pour le concert du soir.



Passage symbolique de la flamme de la nation !



Ouverture des restitutions d'un travail de fond et de longue haleine avec remise des trophées et des prix aux lycées d'Occitanie, aux collèges et CFA de Haute-Garonne, école régionale de la deuxième chance, Epide, Apprentis d'Auteuil et compagnons du tour de rance, lycée Stéphane Hessel et Airbus, secouristes de la



protection civile, sous la présidence du président du conseil départemental dans le pavillon de la république rempli au maximum de la jauge autorisée. Au premier rang, autour de l'Amiral et son épouse les autorités départementales, municipales et du rectorat entre autres.



Mais avant cela, la projection d'un film réalisé spécialement pour l'occasion « parce que rien n'est impossible » afin de bien camper le décor sur la transmission de nos plus belles valeurs républicaines, avec le témoignage d'un de nos sociétaires légionnaires centenaire et un arrière-petit-fils, ainsi que l'animatrice de cet évènement, tous trois acteurs de ce film.

Plus d'un millier de jeunes ont réfléchi à ces valeurs de la république depuis septembre pour certains



Réception au palais Niel puis concert caritatif au profit des malades de l'Oncopole et leur famille mais aussi grâce à l'investissement de la SMLH31, des blessés et morts au champs d'honneur de l'entraide parachutiste. Un concert en trois parties d'une qualité exceptionnelle qui a ainsi clôturé avec panache cette première journée de mobilisation de plusieurs centaines de jeunes avec une courte apparition vidéo de notre championne ariégeoise Perrine Laffont. Concert apprécié des 700 spectateurs.



Un peu de panache ne saurait nuire

Le lendemain après une session programmée de sensibilisation des enfants conseillers municipaux de Toulouse, les délégations des SMLH d'Occitanie sont venues rencontrer ces jeunes élus pour se concerter autour de la conception d'outils pédagogiques optimum.



Après toutes ces séances de travail, un moment de solennité s'imposait sous la présidence du préfet. Les drapeaux de la veille ont ensuite investi les artères principales de la Ville pour se rendre en cortège avec tambour et trompette au cœur de la métropole. Accueillis au Capitole par un groupe folklorique



habillé à la mode des années 20 et une impressionnante haie d'honneur déployée sur chacune des marches de l'escalier d'honneur, après quelques mots particulièrement élogieux pour les organisateurs et des photos du conseil des enfants noyés dans les plis des drapeaux, un cocktail a permis de baisser le masque un instant.



Merci aux porte-drapeaux, aux photographes et à l'équipe d'organisation